



Taifun Bopha: Außenminister Westerwelle kondoliert philippinischem Außenminister

Taifun Bopha: Außenminister Westerwelle kondoliert philippinischem Außenminister
Außenminister Guido Westerwelle erklärte heute (06.12.) in einem Beileidstelegramm an den philippinischen Außenminister Albert F. del Rosario: Mit großer Betroffenheit haben wir die Meldungen über den Taifun "Pablo" verfolgt, der in Ihrem Land so viele Menschenleben gefordert und große Zerstörungen angerichtet hat. Ich möchte Ihnen und Ihrem Volk meine tief empfundene Anteilnahme aussprechen. Unsere Gedanken sind bei den Angehörigen und Freunden der Opfer und denjenigen, die durch die Naturgewalten ihr Hab und Gut verloren haben. Den Verletzten wünschen wir baldige Genesung und den Rettungskräften weiterhin Kraft und Durchhaltevermögen für ihren schwierigen Einsatz. Hintergrund: Der Taifun "Bopha" (philippinische Bezeichnung: "Pablo") ist in den vergangenen Tagen über die Philippinen hinweggezogen und hat dort schwerste Zerstörungen verursacht. Besonders betroffen sind die Menschen auf der Insel Mindanao. Nach jüngsten Presseberichten sei die Zahl der Opfer des Taifuns auf über 450 gestiegen. 179.000 Menschen seien obdachlos geworden. Mehr als 350 Menschen würden derzeit vermisst.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 030-5000-3743
Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.